

La lettre des membres de



notre dame
de la sagesse

ÉGLISE SOPHIA ANTIPOLIS - BIOT - VALBONNE

Tu es inscrit.e à la Lettre mensuelle de la Paroisse qui a pour objectif de faire du lien entre les paroissiens et entre les missions de la paroisse. Pendant ce temps de confinement nous nous permettons de t'envoyer quelques nouvelles en plus pour t'informer de ce que nous mettons en place.
Si tu as reçu cette lettre de quelqu'un qui te l'a transmise tu peux t'inscrire en cliquant ici.
Sois béni.e



Edito

Voilà déjà 20 ans que la paroisse est confiée à la Communauté du Chemin Neuf.

Nous fêtons donc l'anniversaire d'une alliance. Immense reconnaissance pour cette aventure de confiance réciproque ! Merci au diocèse de Nice pour son accueil et merci aux paroissiens pour tous les liens d'amitié tissés au fil des années.

Ce « nous » communautaire représente aujourd'hui une petite réalité de 13 personnes: 3 célibataires consacrés et 5 couples. Paroissiens comme les autres, ayant fait l'expérience bouleversante du baptême dans l'Esprit Saint, nous avons la chance de vivre régulièrement les Exercices Spirituels de St Ignace. Avec beaucoup d'entre vous, nous avons des missions sur la paroisse (Groupe de prière, Cana, SophiaDeo, catéchisme, aumônerie, accompagnement spirituel, Alpha, groupe biblique...) et en dehors nous animons des sessions et retraites spirituelles au sein de la Communauté.

Mais au-delà de ces missions, c'est surtout un état d'esprit que nous souhaitons vivre car « **la mission trouve sa source dans la communion.** » L'appel à vivre la fraternité est un défi, qui nous fait mesurer chaque jour nos racines. Accueillir nos différences, s'écouter en vérité, apprendre à se réconcilier, ce n'est pas possible avec notre seule bonne volonté humaine. **Seul le Christ nous montre le chemin véritable de la fraternité** : Il a lui-même lavé les pieds de ses disciples.

Parce que nous avons expérimenté que ce style de vie est source de joie profonde, nous avons à cœur de le partager. **Ce petit « nous » est appelé à se dilater**, pour inclure toujours davantage de personnes. C'est le projet du Festival « Be The Church » (« Soyons l'Église ») auquel ont participé [une quarantaine de paroissiens](#) cet été. L'enjeu, c'est de vivre une transformation, qui nous fait passer d'une logique verticale et descendante à une logique fraternelle et communautaire autour du Christ qui nous appelle à prendre une part active dans la mission. L'invitation du Pape François à un synode sur la synodalité nous encourage à « marcher ensemble », prêtres et laïcs, hommes et femmes, parents et enfants, couples et célibataires, pour « être l'Église ».

Si, comme nous, ce projet vous enthousiasme, vous êtes invités à **vivre une nouveauté pour cette année 21-22 : des « Dimanches Be The Church » les 28 novembre, 6 mars et 8 mai** à Sophia. Ensemble, soyons l'Église, pour que le monde croie en l'Amour de Dieu.

Laure Servain, responsable de la Communauté du Chemin Neuf Cote d'Azur

Faisons connaissance



Ce sont les petits nouveaux de l'animation des chants : **bienvenue à Aude et Alan** qui ont rejoint la paroisse en 2018. Une invitation de paroissiens, une surprise de l'Esprit-Saint, la newsletter, puis une discussion à la sortie de l'école et les voilà au service de la liturgie...

Un témoignage plein de fraîcheur et de rebondissements à ne pas rater...
[\[clique sur l'image pour en savoir plus\]](#)

Petit retour sur le mois passé



Nous avons un rêve... Mettre le feu !!! Oui, qu'on se le dise "**l'église c'est aussi pour les jeunes, l'église est jeune et l'église c'est nous**" nous rappellent Eyva, Clarisse et Léa !

Alors cette année on se lance un défi à tous ! Rajeunissons soyons remplis de jeunes à Sophia, Biot, Valbonne ! Invitons les jeunes autour de nous, mettons le feu, déplaçons les tables, les chaises et soyons déplacés nous mêmes!

L'Aumonerie va mettre le feu !!!
[\[clique sur l'image pour voir les vidéos\]](#)

Vous avez des talents? Utilisez-les...



Jésus a dit : « **Laissez les petits enfants venir à moi et ne les en empêchez pas, car le royaume de Dieu est pour ceux qui leur ressemblent.** Je vous le dis en vérité : celui qui n'accueille pas le royaume de Dieu comme un petit enfant n'y entrera pas. » (Marc 10.14-15)

Alors, on te propose de venir :

- participer à l'Eveil à la Foi des enfants entre 4 et 7 ans
- donner un peu de ton temps, 1 fois toutes les 4 ou 5 semaines en fonction de ton agenda - l'équipe va trouver à 11h à Sophia se reconstitue
- en binôme ou trinôme ou en couple (jamais seul)

L'Eveil à la foi c'est **ludique**, c'est **joyeux** et c'est aussi très **profond**, ça offre aux enfants (et aux adultes) d'**expérimenter Jésus vivant ensemble**.

Si tu te sens appelé.e sur cette mission, ou si tu t'interroges, tu peux [contacter le Père Louis-Marc Thomy](#) au 06 79 11 78 23.

Petit pas personnel proposé ce mois-ci



Jésus a dit « **L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu** » (Matthieu 4:4) et l'apôtre Paul nous exhorte : « **Que la parole de Christ habite en vous abondamment** » (Colossiens 3:16)

As-tu déjà expérimenté comme il est bon, doux, rassurant de recevoir une parole de Dieu qui te guide, toi, personnellement ? Le prophète Josué nous dit "**Ce livre de la Loi ne s'éloignera pas de ta bouche ; tu le murmureras jour et nuit afin de veiller à agir selon tout ce qui s'y trouve écrit, car alors tu seras tes voix prophètes, alors tu réussiras**" (Josué 1:8). En effet, la Parole de Dieu est vivante. Quand on la reçoit, elle s'anime en nous, elle nous anime. « **Ainsi en est-il de ma parole, qui sort de ma bouche : Elle ne retourne point à moi sans effet, sans avoir exécuté ma volonté et accompli mes desseins** », peut-on en effet lire dans Esaïe 55:11.

Il y a plusieurs façons de la lire:

- Ouvrir ta bible au hasard chaque jour, c'est un peu risqué mais peut-être que le Seigneur va particulièrement te parler de cette manière
- Recevoir une parole quotidienne : par exemple [la Pensée du Jour](#) par email ou [PassLeMot](#) par SMS
- Lire les textes du jour de l'église catholique : tu peux les retrouver ou t'abonner sur [Prions en Église](#), [evangelinet](#) ou encore [Magnificat](#) que tu peux également recevoir en audio avec guide de méditation, tu peux aussi t'abonner à [Regnum Christi](#) (audio via [SoundCloud](#))
- Si tu préfères écouter les textes du jour en audio avec guide de méditation, tu peux aussi t'abonner à [Regnum Christi](#) (audio via [SoundCloud](#))
- Tu as aussi des plans de lecture de la bible en un an par exemple via [EMCI](#) ou tout autre plan qui pourra t'être conseillé

Ce sont quelques exemples, ce n'est pas exhaustif mais cela peut t'inspirer. Et ce n'est pas une question de quantité mais de qualité. Le plus important est de trouver ta routine, selon l'organisation de ta journée: au réveil, en journée, au coucher (car en effet s'endormir avec la parole de Dieu c'est un très bon onguent pour la nuit et démarrer la journée du bon pied).

Le plus important c'est de commencer à lire au moins un verset chaque jour. Ensuite, tu peux confier ta journée au Saint-Esprit et lui dire par exemple "Bonjour Saint-Esprit, bienvenue en moi, qu'allons-nous faire de beau ensemble aujourd'hui ?"

Ouvrir la feuille du mois d'Octobre

S'abonner à la newsletter



Notre adresse est:
Centre pastoral Paul-VI, av. Georges-Pompidou, Accès 12 – 06560 Valbonne Sophia-Antipolis

Vous recevez cette Lettre car vous êtes abonné à la newsletter sur la page d'accueil du site [www.ndsagesse.com](#) ou vous êtes activement en mission dans la paroisse. Cet abonnement est à l'usage exclusif de la Paroisse et pour sa newsletter mensuelle. Vous pouvez à tout moment [changer vos préférences](#) ou [vous désinscrire de cette liste](#).

